

Rapport d'activité 2022

Parlons de la maltraitance des enfants!

Les activités de l'association en 2022 ont principalement porté sur la communication et la visibilité. Par suite du Covid, la décision était de réanimer notre action via la communication.

ACTIVITÉS

Dans la cadre de la visibilité, l'association a été choisie par une association genevoise « Tous unis pour l'enfance ». L'idée de ce projet sur deux ans de collaboration (2022/2023) est de mettre en avant diverses associations sur leur plateforme afin de les relier à leur réseau afin de générer des dons, du parrainage et de la visibilité.

L'inconvénient de ce projet est qu'il y a énormément d'associations répertoriées et la visibilité est finalement faible sur les réseaux. Cependant, à travers les différents évènements et stands organisés par leur soin, ce sera intéressant pour nous en termes de visibilité.

Toujours dans le cadre de la communication, nos 5 spots de sensibilisation ont été diffusés sur la RTS 1 et 2 et les réseaux sociaux en décembre du 19 au 21 dans le cadre de Cœur à Cœur.

JEU-SPECTACLE 1, 2, 3... SOLEIL

Comme déjà mentionné lors de notre AG 2022, le nombre de représentation des jeux a chuté à la suite du Covid. Pour se faire une idée, on passe de 140 jeux en 2018 à la moitié aujourd'hui.

En 2021/2022 seulement une soixantaine de jeux ont été programmées. Ce chiffre bas est aussi la conséquence de la non reprise des jeux au Valais. Beaucoup d'idées et de pistes ont été discutés lors de la dernière AG. Cette année le gros de l'effort sera consacré à faire repartir ce jeu. C'est la mission principale que l'association s'est fixé pour 2022/2024.

A notre grand regret, Amandine Fabre Dalsace et Yves Cachemaille remettent leur mandat dans ce domaine. Merci encore pour tous les efforts consacrés à ce dicastère. Toutefois, la relève sera assurée par Carole Keller.

Kiwanis district Lavaux division 2 nous a sélectionné parmi d'autres association pour nous soutenir. Nous avons reçu un chèque de CHF 8'000.00.

AGENDA 2023

- À travers Tous unis pour l'enfance, l'association participera à « la journée des associations » le 10 juin 2023. Cette journée entièrement gratuite, à la fois pour les participants et le public, permettra de mettre en lumière le travail exceptionnel des associations romandes et apportera une aide précieuse aux parents à la recherche de conseils et de soutien.

- Comme chaque deux ans, cette année il y aura notre fameux Gala « Dine avec les stars », le 25 novembre 2023.

CONCLUSION

Les enfants ont besoin de notre association, de vous...Je vous remercie sincèrement pour votre engagement et votre fidélité au sein de cette association. Je tiens aussi à remercier Catherine Cottier qui reprend le flambeau. L'association est entre de bonnes mains. Au plaisir d'être à tes cotées chère Catherine.

Maria Sheikh El Ard Anagnostaras

Présidente

Lutry, le 29 mars 2023